

SUMMARY

PENGARUH IDENTITAS KELOMPOK TERHADAP SELFESTEEM PADA KOMUNITAS REGGAE DI JAKARTA

Created by Aryadi Gunawan

Subject : PENGARUH IDENTITAS KELOMPOK TERHADAP SELFESTEEM

Subject Alt : PENGARUH IDENTITAS KELOMPOK TERHADAP SELFESTEEM

Keyword : PENGARUH IDENTITAS KELOMPOK TERHADAP SELFESTEEM

Description :

Karakteristik para penggemar musik reggae seakan menunjukkan gaya hidup semaunya. Para penggemar musik reggae terlihat sering mengenakan kaos oblong, jeans belel, rambut gimbal, selalu menggunakan atribut-atribut yang lekat dengan warna merah, kuning, hijau atau terkadang hitam hijau dan mengenakan kaos bergambar Bob Marley atau band reggae. Bagi anggota komunitas reggae yang merasa identitas kelompok reggae adalah hal yang positif maka subjek akan percaya diri, bangga, percaya akan kemampuan mental & fisik ketika tampil dengan identitas kelompok tersebut sehingga kemungkinan akan meningkatkan self-esteem pada diri subjek tersebut. Akan tetapi tidak semua anggota komunitas reggae menganggap hal tersebut adalah hal yang positif. Bagi subjek yang meragukan identitas kelompoknya maka subjek akan malu, khawatir, dan cemas ketika tampil dengan identitas kelompok tersebut sehingga kemungkinan self-esteem pada subjek tersebut menjadi rendah. Penelitian ini bertujuan mengetahui kuat-lemahnya identitas kelompok, tinggirendahnya Self-esteem, dan mengetahui pengaruh identitas kelompok terhadap selfesteem pada komunitas reggae Jakarta. Jenis penelitiannya adalah kuantitatif bersifat non-Experimental. Populasi pada penelitian ini adalah anggota komunitas reggae di Jakarta. Metode pengambilan sampel menggunakan Probability sampling dengan teknik Proportionate Random sampling dan diperoleh sampel sejumlah 75 orang. Penelitian ini menggunakan alat ukur berupa kuesioner identitas kelompok dan kuesioner Self-esteem yang disusun oleh peneliti. Hasil dari uji coba ditemukan jumlah item yang valid untuk skala identitas kelompok sebanyak 33 item dari 54 item, dengan reliabilitas 0.864. Sedangkan untuk skala Self-esteem sebanyak 34 item dari 42 item, dengan reliabilitas 0.923.

Hasil analisis data diperoleh nilai $r=0,573$ dengan nilai signifikan sebesar 0,008, maka hipotesis penelitian diterima. Maka dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang agak rendah dan signifikan dari identitas kelompok terhadap Self-esteem pada komunitas Reggae Jakarta. Artinya lemah-kuatnya identitas kelompok pada subjek penelitian berpengaruh terhadap Self-esteem subjek. Namun pengaruhnya hanya sebesar 32,8% ($=0,328$). Hal itu berarti terdapat variabel lain yang juga berpengaruh terhadap Self-esteem subjek. Diperoleh temuan juga bahwa subjek yang memiliki identitas kelompok kuat lebih banyak daripada yang memiliki identitas lemah, semakin lama subjek menyukai reggae maka semakin kuat identitas kelompoknya dan pembentukan band merupakan faktor yang mempengaruhi lemahkuatnya identitas kelompok. Begitu pula subjek yang memiliki self-esteem tinggi lebih banyak daripada yang memiliki self-esteem rendah, dan cenderung dimiliki oleh

subjek yang berusia lebih tua.

Date Create : 29/08/2013
Type : Text
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200371056
Collection : 200371056
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor